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Réunion du 28 mars 2024 

Présents :  

Présidente : Mme Pierrette BARROT.  

Membres présents : Mmes Catherine BOLLATI, Cathy DELORT, 

MM. Jérôme BOUQUET, J. Luc BOLLATI, Bernard CHATEAUGIRON, Georges CASCARINO, Fabrice 
EREAU, Miguel ELVIRA RUYS, François DUPUY, Eric REPENTIN, Jean François DECHAUX, Jacques 
MOQUAY, Mario PAGNOUX Jamel KOUROGHLI, Christian VALDEC, 

Membre présent en visioconférence : 

Mme Isabelle RADJAI,  

Membres absents Excusés :  

MM. Philippe BRAVIN Bernard BALAGEAS, Robert FERNANDEZ, Eric CORNIER, Yohan TEXIER, 
Jacques PREGNHEGELLA, André PERRIN (président Com. Disc.), Nicolas MILLET (président CDA), 
Thierry FOURNEAU (prés. Com. Appel), 

Invités présents. ; Karl ATEBA MEBO (CTD/PPF), Johann PORCHERON (CTD/DAP), Marilyne PINARD 
(Représentante du personnel), 

 

1) Approbation procès verbal 

La Présidente présente à l’approbation du comité le PV N°7 en date du 1er février 2024 

Le comité directeur approuve favorablement le Procès-verbal. 

2) Présentation du nouveau CTD/DAP 

Mme la présidente présente l’arrivée de notre nouveau conseiller technique départemental chargé du 
Développement et de l’Animation des Pratiques. Elle en expose brièvement ses fonctions et rôle, puis lui 
laisse la parole afin qu’il se présente. 

3) Informations de la présidente 

La présidente informe l’assemblée de la situation délicate du CDOS suite à sa dernière assemblée générale 
à laquelle la démission de son président, accompagnée de la présentation d’une situation financière 
négative très critique engagent le fonctionnement de cet organisme. Elle demande à M. DECHAUX, 
exerçant aussi les fonctions de trésorier du CDOS, d’apporter des précisions sur cette situation. 

- La situation des licenciées présente un total de 17848 licenciés au 28 mars 2024.   
- Elle revient sur l’opération « mini-but » engagée par la FFF et annonce que les matériels 

commencent à être livrés dans les clubs. En l’état actuel, la part supportée par le district représente 
2072 € 

- Par la qualité du travail fourni et pour son engagement dans l’opération « Trophées Philippe 
Séguin du Fondaction du Football" visant à identifier, soutenir et valoriser les initiatives 
citoyennes mises en œuvre par les clubs de football amateurs et professionnels, le club de l’A.S 
Andilly, représentant la Ligue de Nouvelle Aquitaine de Football, a été retenu par la FFF pour 
être récompensé lors d’une réception organisée à Paris au cours du mois de Mai. 

- Suite à la demande de Mme la présidente pour octroyer aux agents du district des jours fériés 
durant l’ascension (8 au 12 mai) les membres répondent favorablement à l’unanimité. De ce fait 
les bureaux du District seront fermés le vendredi 9 mai.  

- La journée des bénévoles qui a eu lieu à Lyon les 23 et 24 mars, s’est très bien déroulée et les 
bénévoles récompensés sont tous revenus avec des souvenirs exceptionnels. 
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- Elle annonce de la date du FFF « Beach tour » qui aura lieu à Royan les 23 et 24 juillet sur la plage 
de la grande conche. 

- Le district est toujours dans l’attente du versement du 2ème tiers de la LFNA, d’un montant estimé 
à 36000€, qui à ce jour, et ce depuis Décembre 2023, n’est toujours pas exécuté par la ligue. 

- Le dossier d’étude et d’analyse de la fusion entre les clubs du Sporting club Bedenac Laruscade 
et de l’U.S Cercoux Clottaise est présenté. L’examen des pièces du dossier et au regard de la 
situation fonctionnelle de ces deux clubs, il est décidé qu’une rencontre de travail sera proposé 
aux deux clubs pour recueillir la présentation de leur projet de fusion avant avis. 
 

4) Situation financière 

M. CHATEAUGIRON Bernard, trésorier général, présente la situation des finances en cours : 

• Compte courant :65125 € 

• Compte épargne : 80716 € 

Devant l’envahissement des fourmis dans et autour du bâtiment, plusieurs devis ont été élaborés. Le 
meilleur disant sera retenu pour engagement des travaux de désinsectisation. 

Règlement financier : Suite au justificatif de paiement des précédents relevés, le club de l’ES MARITME 
a été restituer dans ses droits. 

5) Interventions des conseillers techniques 

M. PORCHERON Johann (CTD-DAP) avise de la réception d’une demande d’organisation de la finale 
régionale du foot en marchant par la LFNA, organisateur de cet évènement. Elle a retenu deux sites 
possibles : Oléron et Aulnay. Dans l’attente de nouvelle directive de la part de la LFNA, le district prend en 
compte cette information toutefois l’assemblée donne son accord pour soutenir cette organisation. 

Il présente une réflexion sur la refonte des championnats jeunes et plus particulièrement des créneaux 
horaires d’organisation des rencontres. Cette étude sera présentée à l’issue des rencontres de secteur qui 
auront lieu au printemps. 

M. ATEBA Karl (CTD-PPF) porte à la connaissance des membres de la nécessité de d’adaptation du statut 
des éducateurs en Charente-Maritime.  

Il rend compte du déroulement des formations d’éducateurs. 13 formations ont été dirigées depuis le début 
de la saison et se félicite du nombre important de participants. 

Il présente au vote des membres la mise en œuvre du stage de vacances sur les sites de Gémozac du 16 
au 19 aout 2024 et à CHATELAILLON du 26 au 29 aout 2024. Le déroulement du stage est accepté à 
l’unanimité. 

6) Intervention de Mme RADJAI Isabelle 

Le financement de la borne interactive est acté et le bilan financier est accepté. 

Dans le cadre de la campagne 2024-2025 de subvention attribuée par l’ANS, elle accompagnera les clubs 
dans le montage des dossiers. 

Elle informe de la mise en œuvre du dispositif « 2h de sport au collège » qui offre de nouvelles opportunités 
d’activités physiques, ludo-sportives, à des collégiens éloignés d’une pratique régulière. Sont 
particulièrement concernés les élèves éloignés d’une pratique physique et sportive régulière, notamment 
les jeunes filles et les élèves pour qui l’activité physique peut être une réponse à leurs besoins et qui ne 
sont ni inscrits à l’association sportive scolaire ni dans un club sportif. 
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7) Présentation organisation A.G du vendredi 14 juin 2024. 

Mme la présidente rappelle que le déroulement de l’AG aura lieu à Surgères (salle Castle Park). Cette AG 
sera Élective pour élire le nouveau comité de direction pour la mandature 2024-2028. Le calendrier 
électoral (ci-dessous) est présenté au vote des membres présents. 

 

Le comité directeur vote à l’unanimité le calendrier électoral. 

 

8) Réflexion sur des propositions de vœux du DISTRICT. 

Suite aux débats des membres, une réflexion sur une éventuelle proposition de vœux est engagée 

 
9) Bilans réunions en Visio Seniors et Vétérans. 

M. Bouquet présente les résultats de la concertation avec les clubs par Visio et des réponses obtenues par 
l’outil informatique « google form ». Les débats ont été cordiaux et constructifs sur les sujets suivants :   

1. Concernant les vétérans,  
a. Il a été plébiscité le repositionnement de la coupe. En conclusion, et suivant le nombre 

d’inscrits, les dates de tour de coupe vétérans seront positionnées sur le calendrier. A la 
date du tirage, 22 équipes étaient engagées. Considérant le manque d’espace de date 
libre au calendrier, aucun report ne sera accepté pour ces matchs. De plus, les équipes 
non engagées en coupe ou éliminées poursuivront le championnat. 

D’ores et déjà la recherche d’un lieu d’organisation de finale est engagée. 

2. Concernant les seniors,  
a. Le report des matchs devient très complexe. Espérant que les conditions climatiques ne 

se dégradent pas trop, le positionnement des matchs est encore possible. Malgré tout, la 
commission a ouvert la possibilité de jouer le Mercredi et/ou Vendredi. Il est à considérer 
qu’à ce jour, 250 rencontres seniors ont été reprogrammées depuis le début de la saison 

Cette concertation a permis d’observer que les clubs de 4ème division et vétérans seraient en accord de 
débuter les championnats plus tôt. Situation qui sera examinée par la commission dans sa faisabilité. 
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10) Présentation candidatures membres cooptés. 

Le secrétaire général présente les dossiers de deux candidats souhaitant rejoindre le district pour servir 
au sein de commission : 

- M. BALLUET Vincent a déposé sa candidature pour intégrer la commission partenariat et 
communications. 

Cette candidature est présentée au vote des membres. 

Le comité directeur vote à l’unanimité l’admission de ce candidat pour rejoindre la commission définie. 

- M. MORIN Bernard a déposé sa candidature pour intégrer la commission de surveillance des 
opérations électorales 

Cette candidature est présentée au vote des membres. 

Le comité directeur vote à l’unanimité l’admission de ce candidat pour rejoindre la commission définie 

 

11) Validation des lieux de l’évènement sportif féminin de fin de saison. 

Mme BOLLATI Catherine fait un retour exhaustif de la réunion de la commission féminine. Elle présente 
le résultat de la concertation consécutif à la candidature des lieux d’accueil de la journée évènementielle 
féminin du 25 mai 2024. Après étude des 4 dossiers déposés (Rochefort, St Porchaire, Aulnay, La 
Rochelle) a retenu la candidature de St PORCHAIRE. 

Cette candidature est présentée au vote des membres. 

Le comité directeur vote à l’unanimité cette candidature. 

12) Situation championnat senior, jeunes, féminines et nouvelles pratiques 

Chaque membre prend la parole pour présenter la situation de son pôle de responsabilité. 

a) Seniors. M. BOUQUET Jérôme ayant déjà exposé le sujet laisse poursuivre les débats.  

b) Jeunes : M. EREAU Fabrice informe que les reports de matchs sont positionnés sur des 
mercredis. 

Les visites, des clubs recevant les événements de fin de saison (Pitch U13, challenge Barbessou, 
JND,) sont en cours. 

Les réunions de secteurs sont planifiées et les lieux diffusés. 

La réunion bilan de fin de saison, rassemblant tous les clubs du département représentés par leur 
R.T.J ou responsables jeunes, sera organisée le 26 juin à CHERMIGNAC.  

c) Féminines : Mme BOLLATI Catherine expose brièvement la situation des championnats en 
précisant les problématiques de report cause aux intempéries. A ce jour, les reports sont encore 
possibles, mais l’espace disponible de repositionnement se restreint considérablement. Il est 
envisagé de caser des rencontres sur des mercredis. 

13) Question/informations diverses 

- M. REPENTIN Eric donne connaissance du nouveau calendrier du championnats nationaux en 
précisant que le premier tour de la coupe de France aura lieu le 24 aout 2024. 

- M. CASCARINO Georges informe de la tenue d’une réunion de synthèse pour faire le point 
intermédiaire du challenge du Fair- Play.  

- A la suite du déclenchement par le premier ministre du rehaussement au niveau « Urgence 
attentat » du plan VIGIPIRATE, une communication en direction des clubs a été effectuée. 

- M. VALDEC Christian est mandaté pour procéder à une étude de mise en conformité et rénovation 
des bâtiments du District. 
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Fin de séance à 22h00 
Original signé 
Pierrette BARROT  Jean-Luc BOLLATI 

Présidente  Secrétaire de séance 
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